

Trabajaré para recuperar la tranquilidad en Guaymas: Susana Corella

Escrito por Comunicado

Martes 04 de Octubre de 2016 21:59



Hermosillo, Sonora, 4 de Octubre 2016.- En reunión sobre el presupuesto 2017 con el Secretario de Seguridad Pública de Sonora, Adolfo García Morales, la Diputada Susana Corella Platt abordó el tema de la problemática que enfrentan Guaymas en materia de seguridad.

Consciente del temor que se vive en Guaymas por los últimos hechos delictivos, la legisladora Susana Corella aseguró que trabajará en coordinación con la Gobernadora Claudia Pavlovich para recuperar la tranquilidad de los habitantes del puerto.

“Estoy preocupada por el disparo a la delincuencia en Guaymas y tengo el compromiso con la gente de mi municipio, por ello vamos a trabajar en coordinación con la Secretaría de Seguridad Pública para combatir el delito”.

En el encuentro se acordó la asignación de recursos para 2017, para que entre en operaciones el nuevo centro inteligente donde se centralizarán todas las acciones, estrategias y fuerzas de seguridad y emergencias federales y estatales C5.